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2024-25 R.I.会長

ステファニー  A. アーチック
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／村　上　道　隆
副会長／石　割　昭　浩
幹　事／中　島　慎　也

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　皆様今晩は、本日　村上会長欠席の為、

副会長の石割がご挨拶致します。

　十勝・帯広もやっと春の足音が聞こえて

きて来週初めには、桜も開花する事でしょう。

　本日、帯広北・帯広東・音更3ロータリークラブの合

同例会、公益財団法人十勝ロータリ奨学会は、1979年

に帯広北ロータリークラブ創立20周年の時に社会奉仕

財団委員会として立ち上がりました。1984年帯広東ロ

ータリークラブが設立された時に東クラブも加わり、

1993年音更ロータリークラブが設立され、音更クラブ

が加わるかたちになり、3クラブで運営される事となり

ました。その間、1987年北海道教育委員会の承認を得

て財団法人となり、また2013年財団法人から公益財団

法人格となっております。2018年音更ロータリークラ

ブの白木理事長時に創立30周年記念式典・祝賀会を執

り行って居ります。今年度の奨学生は、二口真緒さ

ん・葛西怜太郎さん・和田樹季さん・先崎絵梨さん　4

名の皆様は、当会の主旨を理解し勉学に励んで頂き、

様々な事に挑戦し地域社会の奉仕活動にも積極的に参

加し自分自身の成長に繋げて頂きたいと思います。

　簡単楚辞では御座いますが、挨拶に代えさせて頂き

ます。

■会務報告　   　　　　　　　　　　中島　慎也　幹事

帯広北RC、5月2日（金）の例会は、休会と致します。

RI2500地区インターアクト地区大会開催のご案内　

 テーマ「地域で輝く人材へ

～彩り豊かな個性を育もう！」

        日時　５月１０日(土)  １３:３０～

                 ５月１１日(日)      ９:００～

        場所　とかちプラザ２Ｆ視聴覚室

　※帯広大谷高校インターアクト・帯広北RCがホスト

　　クラブです

帯広ＲＡＣ創立50周年記念式典祝賀会開催のご案内

        日時　５月２４日(土)   １４:００～

        場所　ホテル日航ノースランド
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■点　鐘

■開会宣言

■ロータリーソング（奉仕の理想）

■ゲスト紹介

　RI第2500地区第6分区ガバナー補佐　小田　衣代　様

　公益財団法人　十勝ロータリー奨学会　

　令和7年度奨学生

　　二口　真緒　様　保護者　二口　いくみ　様

　　（帯広大谷短期大学　地域共生学科　

　　　　　　　　　　　キャリアデザインコース）

　　葛西　怜太郎　様　保護者　葛西　桂子　様

　　（北見工業大学　工学部　地域未来デザイン工学科）

　　和田　樹季　様　保護者　和田　留美子　様

　　（小樽商科大学　商学部）

　　先崎　絵梨　様　

　　（帯広大谷短期大学　社会福祉科　子ども福祉専攻）

　令和７年度　奨学生外部選考委員　五十嵐　聖二　様

　十勝ロータリー奨学会事務局　山崎　香奈江　様

■会長挨拶

石割　昭浩　副会長

齊藤　政樹　副幹事

石割　昭浩　副会長

石割　昭浩　副会長

　



■プログラム

令和7年度　公益財団法人　十勝ロ－タリー奨学会

   司会　荒木　　樹　専務理事

　　  【支　給　式】　　　　　山崎　かなえ　事務局

■令和7年度十勝ロータリー奨学会選考委員長挨拶

一宮　綾子　理事

　令和7年度十勝ロータリー奨学会　選考委

員長を務めさせていただきました、帯広北

ロータリークラブの一宮と申します。

　今年度は6名の応募がありました。

　選考委員で厳正なる書類選考の結果4名の面接となり

ました。

　1名面接のハプニングはあったものの、皆さんとても

素晴らしく目標がしっかりあり感心しました。和田君

と葛西君はインターアクトに所属していてボランティ

ア活動に精力的に取り組んでいた経歴があります。

　和田君は日本の産業や技術を発展させるために海外

を学び、ゆくゆくは北海道の産業や経済の発展、貢献

のため小樽商科大学へ。

　葛西君は食品を通して生活習慣病などの病気を予防、

食品の開発のため北見工業高校へ。

　二口さんも地元イベントのボランティアを経験し、

幼いころから習っている水泳と習字を活かして社会教

育士の資格を取り地域に貢献するために大谷短大の地

域共生学科へ。

　先崎さんは3人のお子様を育てながら大谷短大の社会

福祉科に通い、保育実習にも積極的に取り組み、卒業

後は保育者の業務に就くことを希望しております。

　本来なら3名の選考でしたが、昨年が1名ということ

と、先崎さんがあと1年ということもあり、4名を採用

させていただきました。

　本来であれば、経済的な理由などで教育の機会が失

われてはいかないと私は思います。

　学業はもちろんですが、これから出会う人達との縁

も大事にしながら、自分のメンタルも鍛え、相手を思

いやる気持ちと感謝の心も育てて欲しいと思います。

　この十勝ロータリー奨学会の取り組みが十勝の宝で

ある学生を支援できることを誇りに思っています。簡

単ではございますが私からの講評とさせていただきま

す。

■目録の授与

公益財団法人十勝ロータリー奨学会

理事長　益子　裕之　様

■カウンセラーの紹介

　二口　真緒　様

　先崎　絵梨　様　　　音更RC　　阿部　会員

　葛西怜太郎　様　　　帯広東RC　金尾　会員

　和田　樹季　様　　　帯広北RC　及川　会員

■カウンセラー代表　励ましのメッセージ　　　

　帯広北ロータリークラブ　及川　悟　会員

　皆さんこんばんは。帯広北ロータリークラ

ブの及川です。カウンセラーの大役を仰せつ

かいました。今4人の言葉を聞いて、ロータリーという

のはあらゆるネットワーク、一人一人がいろんなネッ

トワークを持っています。これを機会に是非思いっき

り親しんで頂いて、時には各例会に来ていただいて、

ご報告していただければと思います。是非海外に行っ

て世の中を学んで、帰ってきて、十勝から発信していっ

てほしいと思います。

■令和7年度公益財団法人十勝ロータリー奨学会

理事長　益子　裕之　様

　只今ご紹介いただきました、理事長を務め

させております益子と申します。宜しくお願

い致します。先程北クラブの会長様からこの十勝ロー

タリー奨学会の歴史について38年にわたる歴史につい

ていろいろお話しいただきました。その間いろいろな

出来事もございました。

　こういう時代だから多くの問題を抱えてなんとかこ

の事業を進めていくというのが現状であります。皆さ
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ん良く耳にする奨学会、いったい今はどうなっている

んだろう、という事で、わたしも2，3日前からお調べ

したので、ここで皆さんにお話ししたいと思います。

日本の奨学金、奨学会の走りはですね、戦後GHQによ

る先導のもと、日本の奨学会が誕生しました。そのきっ

かけは、学校教員の給与が安く、教員がみな学校を離れ、

工場で働くという現実があったのです。そこで教員の

生活を支えるために出来たのが奨学会だったのです。

　GHQが誇る自由と公平この言葉による、その教員を

救うだけだはなく、このブランディングの中で、金利

が含まれている奨学金がどんどん増えていきました。

しかしある時、このお金を回収する行政は大変回収に

困難な時期を迎えました。そこで奨学金奨学会という

ものが、世の中からどんどんどんどん忘れられていき

ました。しかし2016年18歳から選挙権を持つことにな

ると、高等教育の無償化という問題が世の中で働いて

いくようになりました。現在の高校教育の無償化とか

いろいろな問題が政府の中で語られていると思います

が、この18歳の選挙権が切り口になって現在の給付型

の奨学金が生まれました。しかしこの数はまだまだ限

られています。それは日本という国の財政に問題があ

るとここには書いてありましたけども、では、アメリ

カはどうなんだろう。アメリカは皆さんもご存じの通

り、寄付をする社会なんです。その背景にあるのは、

お金を納税という形で国に払うか、自分の好きな奨学

会や団体に寄付をするか、その選択をできる自由な世

界、その世界観がアメリカでは一般的なんです。です

から現在の日本の10倍分に及ぶ給付型の奨学会がござ

います。日本はまだまだ遅れているかもしれません。

この、十勝ロータリー奨学会というのもものすごく貴

重な、すごく珍しい組織だと私は思っています。しか

し皆さんのご理解やご協力を頂かなければこの会を続

けることは大変難しい事となっています。現在二人に

一人が奨学金を受け取っている日本の現状の中で、皆

さんもよくご存じの通り、物価高やなかなか安定をし

ない経済、その中で子供たちが学校に行き、生活をし

やさしい社会やみんなの力で支えていかなければいけ

ないところがあるのではないでしょうか。これからも

皆さんと一緒に力を合わせて多くの奨学生を社会に送

り出し、そして十勝の為に帰ってきていただいて、皆

で素晴らしい豊かな社会を作っていきたいという風に

思っています。これからもご理解とご支援のほどをど

うかどうか宜しくお願い致します。本日は誠にありが

とうございました。

■会　食

■ガバナー補佐挨拶

RI第2500地区第6分区ガバナー補佐　

小田　衣代　様

　皆様こんばんは。今日はですね、十勝ロー

タリー奨学会へお呼び頂きましてありがとうございま

す。第2500地区第6分区ガバナー補佐を務めさせており

ます、帯広南ロータリークラブの小田衣代と申します。

この十勝ロータリー奨学会とは皆様の寄付で成り立っ

ていると先程理事長の方からお聞きしまして若い方た

ちを応援しようとこの素晴らしい会にお呼び頂きまし

てありがとうございます。今日はですね、二口真緒様、

葛西怜太郎様、和田樹季様、先崎絵梨様、未来に向け

ての素晴らしいそれぞれの道で飛躍して頑張って頂き

たいなと思っております。簡単ですが、私の御挨拶に

代えさせて頂きたいと思います。ありがとうございま

した。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

齊藤　政樹　副幹事
石割　昭浩　副会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「休　会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／西野　秀司

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／伊藤　隆志　出席委員長

　


